

## 10 Port-Gentil

# Justice/Rentrée solennelle de la Cour d'appel judiciaire de Port-Gentil La première femme procureure générale en fonction



Les membres de la Cour d'appel judiciaire de Port-Gentil, lors de la rentrée solennelle vendredi dernier.



Le ministre d'Etat à la Justice, Edgard Anicet Mboumbou Miyakou (à gauche) était présent à la cérémonie.

SYM

Port-Gentil/Gabon

En présence du ministre d'Etat, ministre de la Justice et des Droits humains, Garde des Sceaux, Edgard Anicet Mboumbou Miyakou.

LES activités judiciaires ont repris dans la capitale économique. La rentrée solennelle de la Cour d'appel judiciaire a eu lieu, vendredi écoulé, dans la salle d'audience du tribunal de première instance de Port-Gentil.

A cette occasion, promue procureure générale lors du dernier Conseil supérieur de la magistrature, Sophie Ambounda épouse Fassa, a été installée officiellement dans ses nouvelles fonctions. Conformément aux dispo-



Photo de famille au terme de l'audience de rentrée judiciaire.

sitions de l'Article 12 de la Loi 12/94 du 16 novembre 1994, portant Statut particulier des magistrats, qui dispose, en effet, que "les magistrats sont installés dans leurs fonctions en audience solennelle de la juridiction à laquelle ils sont nommés ou rattachés". Dans son intervention, elle

a invité les magistrats à « plus de rigueur, de loyauté et d'intégrité. » Étant donné, selon elle, que le magistrat doit donner l'exemple, qui passe par « la responsabilité et non les privilèges. Pour cela, le magistrat doit donc veiller à son image en respectant sa fonction, afin que celle-ci ne

soit pas altérée par des actes ou des comportements qui seraient également préjudiciables à ses collègues et aux autres justiciables. » Aux officiers de police judiciaire, elle a demandé "l'observation des règles" qui régissent leurs fonctions. Et à la presse locale, le respect de la déon-

nologie pour mieux éduquer et informer.

A son tour, le premier président de la Cour d'appel, Alex Mombo, s'est d'abord réjoui de la présence du Garde des Sceaux à cette cérémonie. Il a ensuite égrené les différents maux qui minent le bon fonctionnement des activités de sa

juridiction. Au nombre desquels, il a cité : « les structures d'accueil inadap- tées, l'insuffisance du personnel de justice et le manque de matériel informatique. » Non sans ajouter à l'endroit du ministre d'Etat que même le bâtiment qui abrite la Cour d'appel et le Tribunal de première instance de Port-Gentil, ne sied plus. En effet, en plus des inondations permanentes, leur siège a déjà subi plusieurs actes de vandalisme. Un véritable pied de nez.

Aussi, le premier président de la Cour d'appel souhaite-t-il voir ce bâtiment subir une cure de jouvence... à défaut de mieux. Notons, toutefois, que c'est la première fois qu'une femme occupe les fonctions de procureure générale près la Cour d'appel de Port-Gentil.

## Investissements communautaires

# Les travaux se poursuivent allègrement

RAD

Port-Gentil/Gabon

Jean-Fidèle Otandault, fraîchement élu député du 2<sup>e</sup> arrondissement de la commune de Port-Gentil, a affiché un sentiment de satisfaction au terme de la visite des différents chantiers.

CERTAINS n'y avaient pas cru, décelant derrière les chantiers ouverts ici et là par l'homme politique - à quelques semaines des élections législatives et locales - des actions à visée électoraliste. Donc, susceptibles de s'arrêter une fois le scrutin terminé.

Jean Fidèle Otandault vient de leur administrer une belle preuve de sincérité. Puisque les travaux se poursuivent allègrement. C'est la preuve, si besoin en était encore, qu'en bon fidèle du "Distingué camarade président" du Parti démocratique gabonais (PDG), il fait ce qu'il dit, et dit ce qu'il fait. Le week-end dernier, il a séjourné à Port-Gentil, en vue de s'as-



Jean-Fidèle Otandault et le maire Apérano sur un site du quartier Balise.

surer de la bonne exécution des travaux. Selon lui, « les investissements entrepris visent l'amélioration du quotidien de nos populations. Il était de mon devoir de venir visiter les chantiers engagés, afin de m'assurer de leur bonne avancée, en attendant leur livraison prochaine. »

Comme quoi, "Accélérons ensemble le développement du deuxième arrondissement" n'est plus, ici, estime-t-on, un simple slogan. Puisque les populations le vivent déjà par les chantiers en cours de fini-



La route avance au quartier Château.



Les jeunes curant le canal au quartier Transfo.

tion. Le membre du Comité permanent du bureau politique du Parti démocratique gabonais, accompagné du maire de la commune de Port-Gentil, Bernard Apérano, a consacré la journée de samedi à la visite des chantiers engagés. A leur passage, tous les sites étaient en activité. Des hommes et des femmes, visiblement affairés étaient à l'ouvrage sur les voies du "Tournant SEEG", du Transfo, du Château d'eau, sur le pont en caillebotis à la Côte d'azur, etc. Au Transfo, des jeunes

réunis en collectif, s'employaient, sur fonds propres, à curer un canal plein d'immondices. Une manière, pour cette jeunesse, dite responsable, de contribuer à la lutte contre l'insalubrité, et à l'embellissement de leur cité.

Touché par le sens civique de ces jeunes qui ont pris conscience de ce que la transformation de leur ville leur incombe aussi, Jean Fidèle Otandault s'est dit disposé à les accompagner dans leur élan.

Au cours de cette visite, plusieurs étapes, à l'instar de celle du marché de Balise, ont été des occasions pour le nouveau député du deuxième arrondissement d'avoir des échanges francs et directs avec plusieurs pans de la population locale. Au nombre desquels, les commerçants qui se réjouissent de la construction des bâtiments modernes, qui leur permettront d'exercer leurs activités dans de meilleures conditions.